

## **Antrag aus dem Kinder- und Jugendforum:**

### **Experimente-Busse**

#### **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, ein Pilotprojekt mit „Experimente-Bussen“ im 15. Stadtbezirk zu starten. Wie die Bücherbusse sollen die Busse regelmäßig an bestimmten Stationen halten. In den Bussen könne Spiele gespielt oder Experimente durchgeführt werden. Fachpersonal soll die Kinder je nach Alter bei der Auswahl und Durchführung der Experimente unterstützen.

#### **Begründung:**

Der Antrag wurde beim Kinder- und Jugendforum am 25.10.2022 gestellt und angenommen. Die Antragsteller begründeten ihren Wunsch damit, dass sie gerne Experimente machen und forschen und es kaum öffentliche Möglichkeiten dafür gibt. Es gibt schon Busse, in denen Jugendliche oder Erwachsene chemische Experimente machen können; diese sind ausgestattet mit Chemikalien und Fachpersonal, die bei den Experimenten helfen können, so dass man praktisch Naturwissenschaften lernt.

AntragsstellerInnen: Die Kinder- und Jugendbeauftragten Eva Blomberg (SPD), Frank Eßmann (CSU), Elise Pouvreau (Bündnis 90/Die Grünen)